

PRD denuncia "artimañas" de Morena tras receso en discusión de la reforma eléctrica

El coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro, denunció a la bancada de Morena de seguir dilatando "con artimañas" la votación en contra de la reforma eléctrica.

Lo anterior luego de que el Presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, decretó un receso para analizar si proceden o no las solicitudes de Morena y el Partido del Trabajo para que las diputadas Margarita Zavala (PAN) y Edna Díaz (PRD) sean excusadas de la votación por presuntos conflictos de interés.

El diputado del PAN José Elías Lixa acusó a la bancada de Morena en San Lázaro de echar mano de estrategias distractoras para retardar el debate y la votación de la iniciativa de reforma eléctrica, a sabiendas de que los votos que tienen no les alcanzan para aprobarla.

"Que les quede claro: la pueden prolongar el tiempo que quieran. Las y los diputados del PAN de aquí no nos movemos, la reforma eléctrica no va a pasar, lloren, griten, pataleen, o como siempre, sigan insultando", enfatizó.

En entrevista, el legislador yucateco denunció que en esa estrategia se inscribe la solicitud del grupo parlamentario morenista de que la diputada Margarita Zavala se excuse de participar en la discusión y votación de dicha propuesta de reforma constitucional.

"Es una clara estrategia dilatoria, es una nueva chicanada" de la bancada de Morena para postergar una votación que tienen perdida, remarcó.

Expuso que lo que Morena exige es doblemente ilegal, porque "están pidiendo un procedimiento para un dictamen que ni siquiera está a discusión, faltan horas para la votación".

El diputado del PAN explicó que en artículo 61 de la Constitución marca que los legisladores son inviolables en sus opiniones y tiene fuero constitucional, y es el presidente de la Cámara de Diputados el responsable directo de hacerlo valer.

"El procedimiento de escusa de una legisladora o legislador se hace en manifestación propia. No es exigible por otros legisladores", aclaró.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/reforma-electrica-prd-denuncia-artimanas-de-morena